
Petition: Ja zur Radstation am Leipziger Hauptbahnhof! 

In keiner deutschen Stadt werden so viele Räder gestohlen wie in Leipzig. Wir sind 
Diebstahl-Spitzenreiter. Und das trübt die Fahrradfreude. 

Das unsichere Gefühl, ob das Rad noch dasteht, wenn man wiederkommt, will keiner haben. 
Gerade, wenn man vom Rad in den Zug steigt und pendelt oder sich für ein verlängertes 
Wochenende von seinem Zweirad trennt. 

Bei einer Fahrradstation gibt es dieses Gefühl nicht. Eine Radstation ist sicher und sauber. 
Keine Räder, die rumstehen oder wild angeschlossen werden. Viel Platz. Hoher 
Diebstahlschutz.  

Deshalb: Sagen Sie Ja zur Radstation am Leipziger Hauptbahnhof! 

Machen wir Leipzig fahrradfreundlicher. 

 

Unterschriften: 2.058 


